

Gran presentación del CERVANTES REDBALL SPORT

Más de cien personas de varios colegios públicos e institutos de la zona acompañaron a los alumnos y alumnas de 6º en su rueda de prensa de este nuevo deporte autóctono e inclusivo.



Torneo de divulgación del CERVANTES REDBALL SPORT /AXT



LEIRE CANO, EDWIN GRANADOS, OMAR FERNÁNDEZ y DAYANA SALGUERO.

Las alumnas y alumnos de 6º de Primaria del Colegio Público de Gijón han presentado esta mañana con una rueda de prensa convocada y llevada por ellos, un nuevo deporte: el CERVANTES REDBALL SPORT. La idea de su creación la tuvieron el curso pasado mientras hacían un tutorial para su proyecto en curso. Hay que recordar que en este colegio se trabaja por proyectos, normalmente de Aprendizaje Servicio.

Desde el proyecto de este curso le han ido dando forma tanto al reglamento, como a los elementos de juego, como la cancha y la pelota. Esta última tiene la característica que se construye por los propios jugadores a partir de una caja de leche usada, ayudando así, a la conservación y cuidado del medio ambiente. De hecho, uno de sus patrocinadores más entusiastas es la Central Lechera Asturiana.

Las dos principales características de este nuevo deporte son la sostenibilidad y la inclusión ya que sus normas y la manera de jugar hace que las personas con discapacidad tengan las mismas oportunidades de juego que los demás. En cuanto a su forma de juego es una mezcla entre voleibol y tenis.



La cancha de juego también ha sido diseñada y construida por los propios escolares que la mostraban orgullosos al resto de los participantes en la celebración.

La jornada terminó con un mini torneo de divulgación donde participaron todos los centros invitados a los que también se les comunicó la celebración del primer campeonato de CERVANTES REDBALL SPORT de la historia. Será en las Jornadas de la Salud que el Cervantes organizará a finales del trimestre, en el mes de diciembre.